

BABINSA

Forkopimda Surabaya Gelar Apel Patroli Siaga Menjelang Pilkada Serentak 2024

Arif Rido - SURABAYA.BABINSA.ID

Nov 27, 2024 - 14:10





SURABAYA - Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah (Forkopimda) Surabaya menggelar apel patroli siaga untuk memastikan kesiapan pengamanan di seluruh wilayah Surabaya. Kegiatan apel patroli ini dilaksanakan pada Selasa malam, 26 November 2024, di halaman Polrestabes Surabaya, Jalan Sikatan No. 1, Krembangan Selatan, Kecamatan Krembangan.





Apel ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, di antaranya Dandim 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S.Sos., M.Han, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.IP., Dandim 0832/Surabaya Selatan Kolonel Inf Akhmad Juni Toa, S.E., M.IPol., serta Kapolrestabes Surabaya Kombes Pol. Dr. Luthfie Sulistiawan, S.I.K., M.H., M.Si., bersama Wakapolrestabes Surabaya AKBP Winboko, S.I.K., M.Si. Turut hadir pula Sekretaris Daerah Kota Surabaya Dr. Ikshan, S.Psi., M.M., dan Kepala Bakesbangpol Kota Surabaya MT. Ekawati Rahayu, S.H., M.H.

Kegiatan apel ini bertujuan untuk meninjau kesiapan pengamanan di setiap Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang tersebar di seluruh Surabaya. Selain itu, Forkopimda Surabaya juga memastikan kesiapan logistik dan fasilitas di TPS agar pelaksanaan Pilkada berjalan lancar dan aman.

Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, Dandim 0831/Surabaya Timur, mengingatkan kepada para Danramil di masing-masing wilayah untuk meningkatkan kewaspadaan, terutama dalam proses pengeseran kotak suara dan pelaksanaan pencoblosan. "Pengamanan harus lebih ditingkatkan di setiap tahapan Pilkada untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan," ujarnya.

Dandim berharap, dengan adanya patroli skala besar ini, dapat tercipta rasa aman, nyaman, dan ketenangan di masyarakat, sehingga pada hari Rabu, 27 November 2024, warga Surabaya dapat menggunakan hak pilihnya dengan penuh keyakinan dan tanpa rasa takut di setiap TPS yang ada.

Forkopimda Surabaya optimis bahwa Pilkada 2024 di Surabaya akan berlangsung dengan lancar, aman, dan damai, dengan partisipasi aktif masyarakat yang tinggi dalam memilih calon pemimpin daerah yang terbaik.

"Kami berharap masyarakat Surabaya dapat menyukseskan Pilkada dengan menggunakan hak pilihnya secara bijak dan aman," tutupnya.